

Ressort: Gesundheit

## **BSE bei Schlachtrind in Kanada festgestellt**

Ottawa, 13.02.2015, 17:11 Uhr

**GDN** - Bei einem Schlachtrind in der kanadischen Provinz Alberta ist die als Rinderwahnsinn bekannte Krankheit BSE nachgewiesen worden. Das teilte die kanadische Lebensmittelkontrollbehörde CFIA am Freitag mit.

Teile der erkrankten Tiers seien jedoch nicht in Menschen- oder Tiernahrung gelangt. Man nehme den Fall sehr ernst und werde alles tun, um Gesundheit von Mensch und Tier zu schützen, betonte die CFIA. Dafür ermittle man, wie es zu der Infektion kommen konnte. Untersucht werde vor allem das Futter, mit dem das Tier in seinem ersten Lebensjahr gefüttert worden sei. Der letzte BSE-Fall in Kanada war im Jahr 2011 aufgetreten.

### **Bericht online:**

<https://www.gemandailynews.com/bericht-49697/bse-bei-schlachtrind-in-kanada-festgestellt.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)